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⼩小⾦金金井市を、おもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

 西岡市長、 
９月６日の白井亨の一般質問にて、西岡市長が４年前の市長選挙で掲げた公約についての質疑をしました。そこで分かったこと
は、６０項目ある市長選挙の公約のうち、実現したものは約２割、着手したものは３割程度に過ぎないということでした。市長はこ
れについて説明責任があることは認めていますが、市民へどのように説明するかについては明言されませんでした。 �

!？ 

今月の
特集	

わずか3割 

60項目の政策が書かれていました�

◯白井亨が9月6日の一般質問で議場に配布した自作資料�

あくまで私が採点したものでいくと、「実現」したもの
＝◯がついているものは、60項目中7つ。達成率
11.7％。△（12）を半分の点数（＝6）として計算しても
21.7％。「市長から着手指示」でみると、◯＝14だか
ら、23.3％。△＝7（＝3.5）を含めても、29.1％。	

公約達成は11．7％。△（点数半分）を入れても2割
程度。「着手指示」は△も加味しても3割以下。�

「実績と実行力の
リーダー」と書い
てありますが…。�

一般質問では
残念ながら市長
から反論はあり
ませんでした�

水道料金、携帯電
話料金等を「私費」
で支払った事件�

新聞報道された	

アレは一体…	

恒例の議会カフェ	やりますよ〜	

庁舎設計が	

みえてきた!?	

あの陳情書も	

採択（可決）！	

「公約」は 
市民との約束では？ 

裏面で詳しく！

裏面で詳しく！

裏面でちょっとだけ

裏面でちょっとだけ

「着手」 公約 

一般質問に向け資料要求しましたが、
「提出できない」と回答があったため	  
私が担当課へのヒアリングと調査の
上、作成しました。『西岡市長の市長

選時(2015年12月13日)の「公約」進捗

チェック表』。縦列に法定ビラに記載し
てあった政策項目(全60項目)。横列に、

実現の有無・市長からの具体的な着
手指示があったかどうか・議事録検索

結果・現状(進捗)を記載してあります。	

西岡市長ご自身では公約の
進捗を振り返りをされないた

め、白井が作成しました	

2015年12月13日投開票の小金井市長選
挙期間中（12月6日）に配布された法定ビ

ラ1号（西岡市長の後援組織発行）�



1975年生／大阪府枚方市生まれ・育ち。2007年に転勤で
偶然小金井市に住む／6歳と9歳の子育て中。約8年前ま

で“無関心市民”、小金井市は“寝に帰るだけのまち”だっ
たところ、2010年子どもが生まれたことがキッカケで地域デ

ビュー。2013年3月、13年間勤めた会社を辞め「地盤・看

板・カバンなし」で小金井市議会議員選挙を戦い初当選。
完全無所属。2015年10月末で議員辞職し小金井をみんな

で、ホンキで変えるため同年12月の市長選挙に立候補す
るも惜敗。再び会社員（認知症予防新規事業立ち上げ＆

店舗開発＆企画・マーケティング）に。2016年12月末で退
職し、描き続けている未来を実現するため、再び市政へ。

2017年3月26日の市議選でトップ当選、議会へ復帰。	

厚生文教委員、庁舎および（仮称）新福祉会館建設等調査特別委員長	  

facebook.com/shirai106 
@shirai106 

kogaomo@gmail.com 

facebook.com/kogaomo 

ameblo.jp/toru-ga-toru/ 

kogaomo.com/ WEB 
事務所 東町4-38-27 201号 

▼第8回マニフェスト大賞「優秀ネット選挙・コミュニケーション戦略賞」受賞、	  
第10回同賞再受賞（H25年小金井市議会新人議員チームの取り組み）	  
▼毎日フォーラム、日経グローカル、政治山、議員NAVIなどメディアへの寄稿・取材多数	

【受賞・メディア】	

幹事長　⽩白井  亨	

（しらい    とおる）	小金井市議会　会派	

問い合わせ・ご意見はコチラへ 

080-4004-5927 

Topics★	

小金井市議会　会派	 日々、たくさんのご意見・ご要望・ご相談をいただいてい	  
ます。気になることがあれば遠慮なくご連絡ください	

QRでWEBへ簡単アクセス！→→→	

◯庁舎建設の設計レビュー、10/27開催�

◯CoCoバス再編事業の地域懇談会へ�

市議会定例会（9月議会）での動き�定例会	  
TOPICS	   9月2日〜10月8日まで開催された、小金井市議会定例会（9月議会）で

のトピックスを取り上げてご紹介いたします。なお、2018年度決算審査の
内容は、次号以降で取り上げたいと思います（お楽しみに！）。�

10	

Sat�
議会カフェ�

こがおも秘密基地	  
（新・こがおも事務所）	  
東町4−38−27−201	

参加費	  
300円	  

16:00〜18:00	

9月の市議会定例報告、11月市議会定例
会で議論すること、そして最新の市政動向

について共有し意見交換をいたします。	
場所	

議会ナイト�

19:30〜21:30	

/
Mon�

議会カフェの夜バージョン（同内容です）	

なるほどね〜	

イベント告知　	 ↓　議会カフェの様子	

26	
市政報告＆意見交換会� 市政報告＆意見交換会�

誰でも	参加OK！	直接会場へ	

10	/28	

◯公立保育園父母の会との懇談会�

⽔水道料料⾦金金、携帯電話
料料⾦金金等を「私費」で
⽀支払った事件

補正予算、賛成16・反対6・退席1で可決�

10月27日AMに市は庁
舎＆福祉会館建設に関

する基本設計レビューを
行うことを発表。現段階

の基本設計の状況を確

認し意見を付すことがで
きます。ご興味ある方は

ぜひご参加ください。	  

9月27・28日に市内各地
でコミュニティバス再編

事業に関する地域懇談
会が開催されました（私

は東センターで開催の

会に参加）。中央線高架
化と庁舎建設等により

ルートの再編を含めた
総合的な見直しが予定	  

されています。この地域懇談会は全3回実施される予定
で次回は来年早々、具体的なルート案も示されます。	  

9月14日公立保育園父
母の会主催の議員懇談

会に出席。小金井市保
育計画策定委員会にお

ける検討状況と、小金井

市公立保育園運営協議
会における協議状況を

共有いただき意見交換
しました。	  

「医療的ケア児への支援とその家族へ
のサポートに関する陳情書」	

「浴恩館公園隣接の土地の	
取得に関する陳情書」	

全会⼀一致で採択（可決） 全会⼀一致で採択（可決）
陳述者からの訴えを聴き、厚生文教委員会有志で市内の民間施設も見学。課題はあるものの進める方向で一致しました。�

「都市計画道路3.4.11号線の道路整備
の是非について議論する場の設定を
東京都に働きかけを求める決議」	

賛成多数で可決

浴恩館公園隣接の土地が民間に売りに出されると貴重な野外調理場の存続や公園環境が変わることも懸念され、一致。�

市長に対して、東京都へ働きかけることを求める決議。反対は自民4＋公明3の7人の議員�

小金井市教育委員会学務課職
員が、昨年度の市内小中学校
の上下水道や携帯電話料金合
計約92万円を私費で払った。
職員はこの8月末で退職…。ま
た今年度も同職員による、小中
学校のガス料金について支払い
期日を超過したことによる延滞
金発生が数件発覚しています。�

歳入・歳出	

一般会計補正予算（第4回）�
【歳入】決算確定による「前年度からの繰越金」が約13.1億
円、保育無償化による「国庫負担金」が約2.3億円。	

16億4，632万5，000円	

【歳出】◯財政調整基金 11億円 ◯庁舎建設基金  2億円 ◯副
食費（無償化関係）2,440.８万円 ◯公立小中学校事務共同化実

施支援委託料　348.7万円 ◯その他、次期都市計画マスタープ
ラン策定委託料や学校施設長寿命化計画策定の委託料など	


